
Readme / Installationsanleitung für DIGSI4 V4.83 Patch 1

Neuerungen und Änderungen

Folgende Fehler werden mit diesem Patch behoben:

Falscher Gerätetreiber für 7SD522, 523, 532, 533 und 7SD610 bei der DIGSI V4.83 Installation

Durch ein Versehen wurde durch die Installation von DIGSI4 V4.83 ein Gerätetreiber V4.64 für die Leitungsdifferentialschutzgeräte 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 und 7SD610 installiert. Beim Neuanlegen aus dem Gerätekatalog eines Gerätes 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 und 7SD610 in der Version 4.6x wird automatisch der genannte Gerätetreiber V4.64 ausgewählt. Der Gerätetreiber bezieht sich auf eine Firmware-Version des 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 und 7SD610 die von der SIEMENS AG E D EA PRO nicht standardmäßig geliefert wird.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie bitten den FAQ C53000-A2000-X0104-1A-20 (www.siemens.de/energy/support-faq) oder das DIGSI4 V4.83 Patch 1 (geplante Freigabe Jan 2010) unbedingt auszuführen. Das FAQ oder das Patch entfernt den Gerätetreiber V4.64 des 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 und 7SD610 wieder aus dem Datensatz von DIGSI4 V4.83.

Systemvoraussetzungen

Siehe DIGSI4 V4.83.

Hinweise zur Benutzung / Einschränkungen

Für die Installation des Patch muss DIGSI4 V4.83 auf Ihrem PC installiert sein.

Kompatibilität

DIGSI4 V4.83 Patch 1 darf nur mit DIGSI4 V4.83 eingesetzt werden.

Lieferumfang / Installation

Das DIGSI4 V4.83 Patch 1 beinhaltet eine Batch-Datei:

- Patch7sd.bat
- GNL_DIGSI-V4.83_Patch1_Readme.rtf

1. Stellen Sie sicher, dass DIGSI4 V4.83 auf dem PC installiert ist.
2. Beenden Sie DIGSI4 V4.83, bevor Sie das DIGSI4 V4.83 Patch 1 installieren.
3. Öffnen Sie die ZIP-Datei, die das Patch enthält.
4. Führen Sie die Batchdatei patch7sd.bat aus.

Hinweise zur Installation

So erkennen Sie, dass das DIGSI4 V4.83 Patch 1 installiert ist:

Im DIGSI4 Gerätekatalog wird z.B. der Gerätetreiber für den 7SD (7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 und 7SD610) in der Version V4.64 nicht mehr angeboten.

Deinstallation

Es ist weder möglich noch nötig, das Patch 1 zu deinstallieren.

Hotline-Kontakt

Um Unterstützung bei der Installation und Benutzung dieses Patches zu bekommen, wenden Sie sich bitte an unsere Hotline.

Fon: +49 - 180 - 524 7000

Fax: +49 - 180 - 524 2471

eMail: support.energy@siemens.com

Readme / Installation Instructions for DIGSI4 V4.83 Patch 1

New Features and Modifications

This patch eliminates the following problems:

Wrong device driver for 7SD522, 523, 532, 533 and 7SD610 in DIGSI4 installation V4.83

Due to a mistake in DIGSI4 version V4.83 a wrong device driver (V4.64) for the line differential protection devices 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 and 7SD610 was included in the setup. This device driver is not released for the standard firmware version of the 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 and 7SD610. If a new parameter set is created for a 7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 and 7SD610 via the device catalog in DIGSI4 then the parameter version V4.64 is used as default. We recommend to follow the instruction under FAQ C53000-A2000-X0104-1A-7620 (www.siemens.com/energy/support-faq) or to install the DIGSI4 V4.83 Patch 1. Both the Patch and the FAQ will remove the parameter set V4.64 from the DIGSI4 database.

System Requirements

See DIGSI4 V4.83.

Comments to usage / restrictions

DIGSI4 V4.83 must be installed on your PC.

Compatibility

DIGSI4 V4.83 Patch 1 can only be used to update DIGSI4 V4.83.

Contents of the Consignment / Installation

DIGSI4 V4.83 Patch 1 contains files with the names

- Patch7sd.bat
- GNL_DIGSI-V4.83_Patch1_Readme.rtf

1. Make sure, that DIGSI4 V4.83 is installed on your PC.
2. Please close DIGSI4 V4.83 before you install the DIGSI4 V4.83 Patch 1.
3. Open the ZIP archive containing the patch.
4. Execute the batch file patch7sd.bat.

Remarks to Installation

How to recognize that DIGSI4 V4.83 Patch 1 has been installed:
In the DIGSI4 device catalog are the device driver for 7SD (7SD522, 7SD523, 7SD532, 7SD533 and 7SD610) in the version V4.64 no longer available.

Uninstallation

It is neither possible nor necessary to uninstall the patch.

Hotline

To get help with installation and usage of this patch, please ask our hotline.

Phone: +49 - 180 - 524 7000

Fax: +49 - 180 - 524 2471

eMail: support.energy@siemens.com